



NOTA DE PRENSA N° 168-2014-GORE-ICA/U.I.I.

GOBIERNO REGIONAL IMPULSA LA RECUPERACIÓN DEL BALNEARIO DE HUACACHINA



Con el objetivo de recuperar el Balneario de Huacachina ante el alarmante descenso del nivel de agua en la laguna, el Presidente Regional Dr. Alonso Navarro Cabanillas, participó en la reunión de trabajo, donde se abordó la problemática que viene atravesando el Oasis de América.

Esta reunión, se llevó a cabo en el salón de actos de la Municipalidad Provincial de Ica, donde se dieron a conocer los pormenores del trabajo que se viene impulsando para que el Balneario de Huacachina, sea declarada “Área de Conservación Regional”, mediante Decreto Supremo, el mismo que ya se encuentra en el despacho del Ministerio del Ambiente para la firma correspondiente.

El Presidente de la región, manifestó: “Lo que queremos es tener un plan de trabajo y asumir responsabilidades de acuerdo a lo que compete a cada institución para hacer un seguimiento, poder observar la ejecución de obras y planes que permitan mejorar el uso de este recurso natural y turístico, que además de ser símbolo de nuestra región es conocido a nivel internacional, en ese sentido sumamos nuestra participación responsablemente para lograr este propósito”.

También estuvieron presentes, el Congresista Dr. José Luis Elías Avalos, Alcalde Provincial CPC. Gustavo Martínez García, Jefe de la Región Policial de Ica Gral. Jesús Mondragón Campusano, entre otras autoridades, empresarios y sociedad civil.

De esta manera se pretende velar por el tratamiento sostenido de ese atractivo turístico para conservar su diversidad biológica, cultural y paisajística, que tenemos en nuestra ciudad de Ica.

Ica, 31 de Julio de 2014

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA